



---

Retour sur la visite pastorale de Mgr Gosselin à Barbezieux – Baignes – Barret

---

**Du 27 au 30 mars 2025, Mgr Gosselin a visité la paroisse de Barbezieux – Baignes – Barret.**

Retrouvez ici le document préparatoire de présentation de la paroisse, rédigé par l'EAP et envoyé à l'évêque  
Télécharger Retrouvez ici le compte-rendu de la visite pastorale, par l'évêque Télécharger

**Les 4 jours résumés en 6 mn !**

**Extrait de l'homélie de Mgr Gosselin lors de la visite pastorale :**

“Je veux voir Dieu !

Dans une visite pastorale, l'évêque et ceux qui l'accompagnent peuvent voir Dieu.

Dans la prière des fidèles, dans leur dévotion, dans leur fidélité à la prière.

Il voit Dieu dans leur soif d'apprendre et de connaître la Bible, les Ecritures.

Il voit Dieu dans l'accueil de tous, quelle que soit leur condition, leur histoire.

On peut voir Dieu aussi dans l'engagement des bénévoles au Fraternel, à l'accompagnement des jeunes, à ceux qui frappent à la porte, ceux qu'on croise dans la rue ou dans un supermarché.

Lorsqu'une communauté a la chance d'avoir trois prêtres à son service, lorsque prêtres et laïcs travaillent ensemble dans cette belle complémentarité des états de vie (pas les uns comme les autres mais pas les uns sans les autres) : c'est l'esprit synodal. Cela réjouit profondément le cœur du berger, qu'il soit curé ou évêque.

Je vois Dieu lorsqu'il y a un désir de solidarité. Nous avons rencontré des viticulteurs dans la détresse qui est la leur aujourd'hui, difficultés de la filière viticole. Comment va se vivre la solidarité dans l'épreuve que nous vivons et qu'ils vivent ? Le désir, déjà, d'être solidaires, est un signe de Dieu.

Je vois Dieu ! Je vois Dieu dans la communauté, lorsqu'elle cherche à faire sa volonté.”

**Témoignage de Lucy, paroissienne :**

“La présence de l'évêque parmi nous était vraiment quelque chose de chouette.

J'ai compris un peu plus sa mission de service. Et ça me rapproche un peu plus de l'idée du diocèse, qui est parfois un peu abstraite. Pour moi, ça évoquait des bureaux... Mais de voir l'évêque parmi nous, je me suis rendu compte que je fais moi aussi partie du diocèse et que ma vie quotidienne dans la foi, paroissiale, c'est le diocèse aussi. C'est un bon rappel de l'unité de l'Eglise, de la fraternité. Sa présence concrète parmi nous a transmis ça.”

**Retrouvez ici l'album photos des 4 jours**



---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 03/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/retour-sur-la-visite-pastorale-de-mgr-gosselin-a-barbezieux-baignes-barret/>